



Gérard  
gravitent  
rs.  
bien  
ar Josée

# L'ÉCHO

## la Marseillaise

DE MAI

**Matin p  
après-m  
variable**

Nuages prése  
en matinée  
avec quelque  
ondées  
qui s'espacer  
l'après-midi.

LUNDI 18 SEPTEMBRE 2000 - NUMÉRO 17236

5 FRANCS

Page 7

• MÉMOIRE

## Des berrichons élevés au rang des Justes

M et Mme Victor Couagnon ont reçu à titre posthume la médaille des Justes.

De 1943 à la fin de la guerre, Victor et Clémentine Couagnon accueillirent sous leur toit deux fillettes confiés à leurs soins par leurs parents juifs qui moururent en déportation. Eve Line Blum et Sylvie Legrand, les deux fillettes, étaient présentes hier à Levroux à l'occasion de la remise à titre posthume aux époux Couagnon de la médaille des Justes attribuée par le comité français pour Yad Vashem. Cette distinction a été remise à leur petit-neveu Alain Bénard, qui demeure au Meez à Levroux, par Jacques Revah, ministre plénipotentiaire auprès de l'ambassade d'Israël à Paris en

présence de nombreuses personnalités. M. Revah a salué la mémoire de ces familles qui ont sauvé la vie de gens qu'ils ne connaissait pas à une époque difficile où ils risquaient à chaque instant la dénonciation».

Mme Blum et Legrand ont évoqué avec émotion les souvenirs de leur enfance à Levroux: «M. et Mme Couagnon se sont occupés de nous comme leurs propres enfants». A l'issue de cette cérémonie, les deux femmes se sont rendues dans l'ancienne maison de M. et Mme Couagnon.

Trente «Justes» ont été honorés en France depuis la création du comité Yad Vashem.

JMD

Non ! Erreur de journaliste !  
Ils'agit de plus de 1 900  
médailles, pour la France,  
entre 1963 et septembre  
2000.



Jacques Revah remettant la Médaille des Justes à Alain Bénard